



## 進級・入園 おめでとうございます

パンジーやチューリップなど、園庭の花々が子どもたちの進級・入園を祝うように咲き始めています。たくさんの元気なニコニコ顔のお友達を迎えて、三国幼稚園の新年度がスタートしました。

本年度も園の教育目標「心身ともに健やかで、進んで友だちと仲よく遊び、自分らしさを伸ばしていく園児の育成」の基に、「友だちと元気に遊ぶ子どもの育成 ～合い言葉『みんなでのどく にこにこ元気』～」を運営の重点目標とし、ご家庭との連携を大切にしながら、お子さまの心に寄り添い、生きる力の基礎となる保育に職員一同努めてまいります。皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

さて、年長組は、『大きい組になった』という喜びを感じたり、係の仕事や、小さい組さんのお世話を頑張ろうという気持ちをもったりしていることでしょうか。竹馬やこままわし等、新しいことに挑戦しようという子もいることでしょうか。そんな一人一人の意欲を大切に、年長としての自信が持てるように援助していきたいと思えます。

また、年少児にとっては、新しい生活のスタートです。きっと、喜びや不安、緊張の入り混じった気持ちでいっぱいでしょう。そんな子どもたちが、砂遊びやままごと・お絵かきなど、好きな遊びが、たっぴりと楽しめるように十分考慮し、1日も早く「幼稚園が大好き」「早く行きたい」と、思えるように、配慮していきたいと思っています。



### 西鉄からのお願い

西鉄では、春の全国交通安全運動の取り組みとして、交通事故防止の推進に努めてあります。最近、いたずらがすごく多いとのこと。

「線路に石を置いたり、列車に石を投げたりしない」「踏切では、渡る前に左右を確認し、さらに右をはっきり見てから渡る」「降りている遮断機をくぐったり、ぶら下がったりしないで安全なところまでさがって待つ」「線路内に立ち入ったり、線路のそばで遊ばない」など、この機会に家庭でも事故防止について話し合ってみられてはいかがでしょうか。

年長きりん組に、  
新しいお友達が増えました。

男の子2人です。

みなさん どうぞ  
よろしく おねがいします

